



# CycloLub

LOCATION DE VÉLOS ÉLECTRIQUES  
WWW.CYCLOLUB.COM



## Tarifs

1 jour	45€
2 jours	85€
3 jours	125€
4 jours	165€
5 jours	205€
6 jours	240€
1 semaine	270€

### 1 Réservez vos vélos en ligne

Tous nos vélos et accessoires sont visibles sur notre site internet.

### 2 Point de départ & livraison

Vous pouvez récupérer gratuitement vos vélos à La Motte d'Aigues, ou opter pour la simplicité avec la livraison à domicile dans les communes avoisinantes : Ansois, Cucuron, Grambois, Lourmarin, Mirabeau, Peypin-d'Aigues, La Tour-d'Aigues, Vaugines...

### 3 Partez en balade l'esprit tranquille

Nos vélos sont mis à disposition nettoyés, révisés, batteries chargées, équipés d'un porte bagages, un antivol et un kit de réparation. Plongez au cœur du Sud Luberon avec nos itinéraires pensés pour une expérience relaxante et immersive.



\* Disponible uniquement certains jours, informations sur notre site internet et nos réseaux sociaux. Ne pas jeter sur la voie publique, imprimé par Easyflyer



+33 6 51 42 63 97



CYCLOLUB.COM



# Cyclolub

ELECTRIC BIKE RENTAL  
WWW.CYCLOLUB.COM



Prices	
1 day	45€
2 days	85€
3 days	125€
4 days	165€
5 days	205€
6 days	240€
1 week	270€

**1 Book your e-bikes online**  
All our e-bikes and accessories are available on our website.

**2 Pick up & delivery**  
You can pick up your bikes for free in La Motte d'Aigues, or make it easier with home delivery in surrounding villages: Ansouis, Cucuron, Grambois, Lourmarin, Mirabeau, Peypin-d'Aigues, La Tour-d'Aigues, Vauguines...

**3 Go for a peaceful ride**  
Our bikes are provided clean, serviced, with fully charged batteries, equipped with a luggage rack, a security lock, and a puncture repair kit. Ride through the beautiful landscapes of South Luberon and follow our carefully designed routes for a relaxing and immersive experience.



\* Available only on selected days. Information on our website and social networks.